Fecha: 11/01/2025 Vpe: \$398.302 Vpe pág: \$1.035.072

Vpe portada:

\$398.302 Tirada: \$1.035.072 Difusión: \$1.035.072 Ocupación:

Audiencia

15.600 5.200 5.200 38,48% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Roban 10 computadores desde oficinas de la Subsecretaría de Prevención del Delito

En la comuna de Santiago

• Aseguran que "los equipos sustraídos no contenían información sensible que afecten el correcto funcionamiento de la institución".

través de un comunicado, la Subsecretaría de Prevención del Delito, informó de la sustracción de una decena de computadores desde sus oficinas.

La institución instruyó un sumario administrativo para esclarecer eventuales responsabilidades al interior del servicio y dijo que no contenían "información sensible".

sensible".

"La noche del jueves
9 de enero, se sustrajeron
10 computadores portátiles desde las oficinas
del Edificio Espacio M,
lugar donde se encuentran algunas unidades
de la Subsecretaría de
Prevención del Delito", señala el escrito.

Asimismo agrega que "una vez conocidos los hechos, se procedió a realizar una denuncia y tanto el Ministerio Público, policías e instituciones pertinentes se encuentran realizando todas las diligencias necesarias para encontrar a los responsables".

"Desde la institución instruimos un sumario administrativo para esclarecer eventuales responsabilidades al interior del servicio, añaden.

Finalmente, desde la entidad dependiente del Ministerio del Interior aseguraron que "los equipos sustraídos no contenian información sensible que afecten el correcto funcionamiento de la institución".

El caso anterior

Fue el pasado jueves 2 de enero cuando desde el Ministerio de Educación informaron que horas de la mañana constataron "el robo de 18 computadores sustraídos desde las dependencias de la Subsecretaría de Educación Superior, ubicada en el centro de Santiago, detallando que "los procesos regulares que administra la Subsecretaría, particularmente los relacionados a la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) y la gratuidad, no se verán afectados por este suceso".

Desde Carabineros indicaron que "los equipos sustraídos mantenían información privilegiada y sensible de parte del Ministerio", detallando que en las imágenes de las cámaras de seguridad "solo se aprecia el retiro de esta persona desde las dependencias de la Subsecretaría, y se están revisando las cámaras desde el día 31 hasta hoy (2 de enero) para conocer más detalles del robo".



Fue instruido un sumario administrativo para aclarar si hubo o no alguna responsabilidad al interior del servicio.